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 令和３年 12月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和３年 12月 22日（水）14時 00分～15時 03分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、牧野誠一郎教育長職務代理者、中條政夫委員、 

小島茂子委員 小嶋真希委員 

出席職員  石井浩二参事兼教育総務課長、内田憲治生涯学習課長、大川智也指導主事、 

      山﨑良徳社会教育主事 

【書記】山崎好之教育総務課副課長 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

 

２ 前会議録の承認 令和３年 11月定例会の会議録が承認され、牧野教育長職務代理者と

中條委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

11月定例会以降に出席した主な会議等の報告をする。 

初めに、11月 26日に山北町役場で開催された「足柄上地区教育長会議」において情

報交換された話題について報告をする。 

続いて、12 月 20 日開催の校長園長会議に関しては、「足柄上地区教育長会議」の内

容、神奈川県優秀授業実践教育表彰の紹介、来年度の園児・児童・生徒数について、町

議会第４回定例会の一般質問について、令和４年度の園・学校運営に向けて必要な教育

研究委託事業等の情報提供のほか、学力学習状況調査及び冬季休業期間中の児童・生徒

指導と年末年始における教職員の綱紀保持等について話した旨、報告する。 

12月 21日に開催された「青少年問題協議会・いじめ問題対策連絡協議会」について

は、前半の「青少年問題協議会」では「コロナ禍の青少年の健全育成と地域・家庭・学

校の関わりについて」を議題として各団体から報告された内容、後半の「いじめ問題対

策連絡協議会」では「小中学校の現状について」を議題として意見交換した内容を報告

する。二つの協議会に共通した話題は、最近増えている大井町を拠点とした暴走行為、

SNS や LINE、オンラインゲームの利用によって増加している非行やいじめの潜在化で

ある。教育委員会としては、家庭教育をベースとして、学校がどのように関わっていく

か、今後の課題としたい旨、協議会で話した。 

11月 30日に実施した、小規模特任校入学希望面接を経てほぼ確定した令和４年度の

相和小学校の学級数は、通常級が各学年単学級で全６学級、特別支援学級が２学級、全

校児童数は 42人であることを報告した。そのほか、12月２日から 10日まで開催され

た町議会第４回定例会において教育委員会関係に寄せられた一般質問とその答弁につ
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いて報告をする。 

 

(2) 各課からの報告 

①教育総務課関係事業報告    資料により石井参事兼教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告    資料により内田生涯学習課長が説明する。 

 

４ 議 事 

(1) 議決事項 

〇議案第 23号 大井町生涯学習センター条例施行規則の一部を改正する規則について 

資料により内田生涯学習課長が説明する。 

（要旨） 

  図書館では、これまで「６月１日から６月 30日までの間で教育長が定める期間」を

特別整理期間として蔵書点検を行ってきたが、統計調査を行ううえで、蔵書点検の時

期を早める必要が生じてきたこと、また、コロナ禍において年間を通じて書架整理を

行わなければならないことから、特別整理期間のための休館日設定を「４月１日から

翌年３月３１日までの間で教育長が定める期間」と変更する。 

 【質疑等なし 承認される】 

(2) 協議事項 

〇令和４年度教育関係当初予算の要求概要について 

資料により石井参事兼教育総務課長並びに内田生涯学習課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

    先ほど報告させていただきましたように、現段階では各課の予算要求を町長に提出し

たところですので、今後精査されることになりますから、これがすべて予算に反映され

るとは限らないことを御理解いただきたいです。 

  【質疑等なし 承認される】 

５ その他 

  〇大井町山田総合グラウンドの指定管理者について 

   資料により内田生涯学習課長が説明する。 

  （要旨） 

    指定管理者の更新により、令和４年から令和８年まで５年間の指定管理期間の管

理者を募集し、書類審査及びプロポーザル方式によるヒアリングを行い、候補者を

選定した。 

    【質疑等なし】 

  〇幼稚園・学校のあり方について 

   山崎副課長が説明する。 

  （要旨） 

    「幼稚園学校の今後のあり方に係る意見集約」については、町ホームページに掲
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載するとともに、12 月 10 日に開催された町議会全員協議会において報告した旨の

報告をする。 

今年度内に現在相和幼稚園・小学校に在籍する保護者等を対象として、今後の幼稚

園・学校に関するアンケートを実施する方向で進めている旨伝える。 

アンケートの内容については、次回の定例会において示させていただく。 

 

（夏苅教育長） 

今担当から報告させていただきましたが、今後の予定という中で、（相和地区の幼稚園・

学校のあり方については、）今年度から来年度にかけて、教育委員会の定例会で話題にし

ていく案件であると捉えています。年度末になるところですが、保護者の中には（お子さ

んが）卒園・卒業される方もいられるため、今年度のことを踏まえるという意味で、その

ようなことを考えていけたらと思います。改めて次回示させていただき、委員の皆様か

ら御意見をいただきたいという担当の思いがあります。 

 

 （山崎副課長） 

  明日、西湘地区教育委員会連合会から案内がありました教育講演会が、14時半から小

田原の三の丸ホールで開催されます。皆様からは出席で回答していただいていますが、

御都合はいかがでしょうか。明日、13 時 20 分に役場正面にお集まりいただければと思

います。 

よろしくお願いします。 

 

（夏苅教育長） 

中学校の制服の件ですが、先日小畑校長が来庁しまして、現在、教職員と生徒へのアン

ケートを実施し、今後は保護者に対するアンケートを実施する予定であるとの報告を受

けました。徐々に動き始めているところです。 

集約はまだのようですが、検討する方向で対応したいとのことです。 

今後逐一、御報告させていただきます。 

 

〇今後の行事等予定について 

    資料により石井参事兼教育総務課長から説明する。 

 

（夏苅教育長） 

  次々回は２月 21日（月）14時から開催させていただきます。 

次回は１月 27日（木）14時から開催予定ですが、この日、湘光中学校で立志式があり

ます。代表生徒による意見発表会と先輩による講演会があるとのことです。学校と調整

をし、委員の皆様にも出席していただき、定例会を 15時からの開催と考えています。改

めて後日正式に御案内いたします。 

       

６ 閉会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


